

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan pengkajian yang telah dilakukan didapatkan hasil data subjektif ibu mengatakan tanggal haid terakhir 12 Juli 2023, dan perkiraan persalinan 19 April 2024 dan data objektif dengan hasil pemeriksaan warna kulit kemerahan, denyut jantung normal, bayi menangis ketika dilakukan rangsangan, tonus otot baik bayi bergerak aktif, pola napas baik bayi menangis kuat, pernapasan baik dan teratur. BB: 3,200 gram, PB: 49 cm, LD: 34 cm, LK: 33 cm, UK: 38 minggu, Nilai APGAR: 9/9, Suhu tubuh dalam batas normal, terdapat refleks pada bayi, bayi menyusu 8x, serta bayi BAK 2x dan BAB 1x dalam 24 jam, yang berarti bayi telah mampu beradaptasi dengan baik dari intrauterine ke ekstrauterine, sehingga ditegakkan diagnosa By. Ny. S Bayi baru lahir normal.

Rencana asuhan kebidanan yang dilakukan yaitu memberikan asuhan bayi baru lahir esensial meliputi asuhan bayi baru lahir pada 0-30 detik, asuhan bayi baru lahir pada 30 detik-90 menit, asuhan bayi baru lahir pada 90 menit-6 jam dan dilanjutkan pemantauan bayi berusia 24 jam.

Pelaksanaan asuhan kebidanan dilakukan sebanyak 3 kali, Asuhan kebidanan pertama yaitu asuhan bayi baru lahir pada 0-30 detik memastikan bayi bernafas spontan dan menerangkan tubuh bayi, dan asuhan bayi baru lahir pada 30 detik-90 menit penilaian skor APGAR, IMD, memantau kehangatan bayi perawatan tali pusat, pemberian identitas bayi, pemberian Vitamin K1, pemberian salep mata, KIE kolostrum, Asuhan Kedua yaitu asuhan bayi baru lahir pada 90 menit-6 jam pemantauan keadaan bayi setiap 1 jam dan kekuatan menyusu setiap 2 jam sekali melakukan PF, memandikan bayi, melakukan injeksi Hb 0, KIE perawatan bayi baru lahir dan Asuhan ketiga yaitu pemantauan bayi baru lahir usia 24 jam memantau keadaan umum dan TTV, memeriksa tanda bahaya pada bayi, KIE perawatan bayi baru lahir di rumah dan jadwal kunjungan selanjutnya.

Evaluasi yang diperoleh pada By. Ny. S yaitu dari kunjungan awal sampai 24 jam keadaan umum, tanda-tanda vital dan pemeriksaan fisik bayi dalam batas normal, tidak terdapat tanda bahaya pada bayi baru lahir serta sudah diberikan

injeksi vitamin K, salep mata, imunisasi Hb 0, bayi selalu dalam keadaan hangat, ibu memahami KIE perawatan bayi baru lahir normal serta jadwal kunjungan selanjutnya.

B. Saran

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil pendokumentasian yang dilakukan penulis yaitu Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal dapat digunakan sebagai bahan referensi atau informasi di perpustakaan prodi Kebidanan Metro.

2. Bagi Tempat Praktik Mandiri Bidan

diharapkan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dapat dipertahankan sesuai dengan standar asuhan kebidanan.